



GEMEINDE BOTTMINGEN

Bei welchen Leitlinien setzt der Gemeinderat Schwerpunkte?

Wie sieht die räumliche Entwicklung von Bottmingen aus?

«ENTWICKLUNG IM DIALOG»

Wie wollen wir den Mibo-Platz künftig nutzen?

Wie können wir den Dorfkern zu neuem Leben erwecken?

Wie kann sich die Bevölkerung daran beteiligen?

Wie könnte der Verkehr im Dorfkern beruhigt werden?

Einladung zur 2. öffentlichen Dialog-Veranstaltung

Aufgrund der ersten Dialog-Veranstaltung im Mai 2018 hat der Gemeinderat die Leitlinien zur Gemeindeentwicklung konkretisiert. An der zweiten Veranstaltung will er über die räumliche Entwicklung informieren und sich mit allen Interessierten über Projektideen zur Belebung des Dorfkerns austauschen. Er lädt ein auf:

Di, 23. Oktober 2018, 18 Uhr
Aula Schulhaus Burggarten

Beteiligen Sie sich und bringen Sie Ihre Sichtweise ein!
Wir freuen uns auf den Austausch mit Ihnen.

Der Gemeinderat